

Neuausrichtung GWK

Als Mitglied der Grossrats-Gruppierung „Sicherheit in Südbünden“ erlaube ich mir, in Anbe tracht der Neuausrichtung des GWK (Bundesamt für Zoll und Grenzsicherheit (BAZG), in Be zug auf die neue Regionalebene, resp. die Ablösung der vormaligen Zollkreise und Grenzwachtre gionen, Reduktion der lokalen Einheiten von einst 60 Dienststellen auf noch 23 lokale Einheiten, folgende Fragen:

1. Was für Konsequenzen bedeutet diese Reduktion für die Region Südbünden?
2. Sind kurz- oder langfristig Schliessungen von Dienststellen in unseren Tälern vorgesehen?
3. Ist eine weitere Zentralisierung, verbunden mit einem Personalabbau in Südbünden ge plant, resp. bereits vollzogen worden?

Ich bedanke mich für die Beantwortung meiner Fragen

Mario Salis, Fraktion SVP

7.4.2022